

CRIABA MARIHUANA EN EL SOBACO

Una extranjera de procedencia desconocida, aunque se sospecha que viene del extranjero, ha sido detenida mientras bailaba en un céntrico local de la costa. Sus padres no estaban presentes y por eso cuando levantó los brazos traspasada por la ebriedad de un ritmo afrocubano fue descubierta. La muy zorra cultivaba marihuana en el sobaco. En el sobaco del brazo izquierdo, que es el brazo

que menos se levanta y, por tanto, el lugar aparentemente más seguro. Tras rociársele la zona incautada con gasolina —y ya para terminar la noticia— diremos que ella confesó tener que ver también con el tráfico de divisas y con el mal ejemplo a los menores. Posiblemente se case en otoño, pero todo está en tela de juicio.

EL TAMPAS

LAS NUEVAS TECNICAS DE INHUMACION IMPEDIRAN QUE LOS CADAVERES FORMEN GRUPOS

Aunque el tema sea para algunos delicado dado nuestro ancestral respeto a todo lo relacionado con el muerto en el hoyo, no tenemos más remedio que llamar la atención de nuestros lectores sobre la llegada de nuevas técnicas revolucionarias que im-

podrán por fin el orden en nuestras necrópolis. En los últimos años se venía observando una sistemática aglomeración de cadáveres, que según observaciones posteriores, pudo obedecer a causas no plenamente legales. Según nuestras noticias, en más de una ocasión los encargados del orden de

diversos cementerios, se han visto sorprendidos por agrupamientos de restos mortales que en absoluto obedecían al orden impuesto por la dirección y en cumplimiento de su deber, se sintieron obligados a informar a la superioridad. La alarma ha cundido, ya que se sospecha que ciertos cadáveres muy cualificados sean los responsables del hecho.

Estas circunstancias han dado origen a la contratación de los servicios de una casa norteamericana especialista en estos trabajos, que se dispone a hacer frente, valientemente y con las más revolucionarias técnicas, a lo que podrá llegar a constituir un gravísimo problema.

El sistema que se impondrá, será el de una drástica reducción de los tiempos precisos para la esqueletización, de modo que tan pronto se encuentren los interesados en el puro hueso, puedan ser reducidos y atados en paquetes con las debidas seguridades. Este sistema tendrá un doble fin: el ahorro de espacio y la efectiva contención de todo movimiento no consentido por la dirección mediante petición elevada a través del formulario J-12.

A nuevos tiempos, nuevas fórmulas. No dudamos que tras la puesta a punto de estas modernísimas técnicas, los cementerios volverán a ser lo que eran: un lugar de reposo y no de agitación.

VIRGINIO GULF

SIR THOMAS

CONGRESO NACIONAL DE ENEMIGOS DE LA LETRA IMPRESA

Con gran brillantez han tenido lugar los actos de clausura del Primer Congreso Nacional de Enemigos de la Letra Impresa.

Por la mañana tuvo lugar ante numerosísimo público la fase final del campeonato de lanzamiento libre de ladrillos contra escaparates de librería. La peripecia de los participantes obligó a que tuvieran que realizar hasta tres desempates.

Poco después, los congresistas asistieron a una conferencia que bajo el título de «El poder calorífico del papel impreso y su aprovechamiento para la alimentación de calderas de calefacción y hogueras inquisitoriales» pronunció un señor cualquiera. El conferenciante se mostró partidario de que los libros, periódicos y revistas fueran quemados antes de su distribución. «Aunque sólo fuera por razones humanitarias, dice,

me parece que cualquier persona obtiene más beneficios del calor que proporciona el papel ardiendo que de la lectura de textos que únicamente le ponen la cabeza caliente y le dejan los pies fríos, lo cual en pleno invierno es una barbaridad».

Finalmente en un conocido restaurante se rindió homenaje a los analfabetos de la provincia por su indomable voluntad de no aprender a leer ni a escribir. Les fue servida una copiosa sopa de letras, tras la cual los comensales, puestos en pie, entonaron el himno que lleva por título «La letra por la boca entra», compuesto especialmente para la ocasión. A la salida, el decano de los analfabetos dijo: «Soy analfabeto desde que nací y no toleraré que ninguno de mis hijos y nietos aprenda a leer y escribir».

KRAP

POR LA CALLE DE ALCALA

Costa, 6.—Ayer marchó a Madrid el Sr. Preboste en Contumancias Orgiásticas para hacer cosas. Las gentes de este litoral se sienten solas sin su presencia, pero felices pensando en las prebendas subordinadas que pueden alcanzar con este viaje, verbigracia la consumación de un enchufe pendiente de instalación y otras lindezas frenéticas. A despedir con regocijo al Sr. Preboste acudieron multitudes esporádicas que aplaudieron enfervorizadas al maquinista calvo cuando metió la primera e hizo soltar dos vagones que quedaron aquí hasta la próxima.

Las cámaras de TV transmiten en directo el apretado programa madrileño y ofrecen a los contertulios vistas de la Costa Fleming, un paseo retrospectivo por la ruta del chotis, y algunos espasmos subterráneos muy elogiados en las horas abúlicas.

Mañana regresará el Sr. Preboste con un niño bajo el brazo, fruto de sus amores incontrolados con una gran artista; al bautizo concurrirán masas de ciudadanos, ávidos de contemplar cómo la madre da alimento a su retoño durante la ceremonia.

